

07.09.2022

Antrag zur Ortsbeiratssitzung am 15. September 2022

Sicherer Radweg neben A643

Zwischen den Straßen „Am Lemmchen“ und „Hauptstraße“ besteht ein bei vielen Radfahrerinnen und Radfahrern beliebter Weg direkt neben den Brückenpfeilern der A643. Dieser Weg ist Teil naheliegender Radrouten zwischen den Wohngebieten westlich der (Oberen) Kreuzstraße und Budenheim oder dem Rheinufer.

Seit mehreren Jahren scheint dieser Weg eher inoffiziell bestanden zu haben: Er war weder als Radweg ausgebaut noch ausgeschildert.

Vor einigen Wochen wurden jedoch bauliche Veränderungen vorgenommen. So wurden dort zahlreiche scharfkantige Findlinge platziert, die einen schmalen Weg abstecken, auf den Radfahrer geleitet werden. Dieser Weg besitzt einen sehr weichen, sandigen Untergrund. Somit besteht eine sehr konkrete Gefahr, dass Radfahrerinnen und Radfahrer auf diesem Weg stürzen, mit einem der Findlinge kollidieren und sich schwer verletzen.

Der Ortsbeirat möge daher beschließen:

Die Verwaltung wird gebeten, kurzfristig Maßnahmen zu ergreifen oder zu veranlassen, die die akute Unfallgefahr beseitigen – etwa in dem die Findlinge wieder entfernt werden.

Mittelfristig soll dieser Weg zu einem regulären, asphaltierten Radweg ausgebaut werden.

Weitere Begründung erfolgt mündlich.

Für die Freien Demokraten im Ortsbeirat Mainz-Mombach,
Michael Ziegler